

Musikprojekt lebt dank Unterstützern

Jugendorchester kann sich intensiv auf großes Konzert vorbereiten

Korbach – Das Jugendprojektorchester Waldeck-Frankenberg hat sich mit einem Probenwochenende zusätzlich auf das bevorstehende Konzerterlebnis am 18. November vorbereitet.

Möglich gemacht haben dies verschiedene Sponsoren und der Musikverein Rhena, der die diesjährige Organisation übernahm.

Seit 2016 gibt es im Landkreis die Möglichkeit für Kinder und Jugendliche vereinsübergreifend ein Konzert mit vielen Gleichgesinnten zu spielen.

Insbesondere erhält der Nachwuchs in zahlenmäßig kleineren Musikvereinen dadurch die Gelegenheit, in Orchesterstärke aufzutreten. Diesmal nehmen 31 Kinder und Jugendliche im Alter von 13 bis 24 Jahren teil.

„Das Projekt unterstützt die Jugendarbeit in den Vereinen und es ist eine zusätzliche musikalische Förderung. Außerdem können die Jugendlichen hier Kontakte knüpfen, die sonst kaum möglich sind“, fasst Marina Kieweg die Vorteile des Pro-



Freuten sich gemeinsam auf ein abwechslungsreiches Probenwochenende in Korbach: Die Musiker des Jugendprojektorchesters Waldeck-Frankenberg mit den Sponsoren und Organisatoren.

FOTO: MARCUS ALTHAUS

jektes zusammen. Die Vorsitzende des Musikvereins Rhena weiß aber auch, dass das ohne Sponsoring kaum möglich ist: „Unser Dank gilt den vielen Sponsoren und Unterstützern, die sich für das Jugendprojektorchester einsetzen.“ Mit 1500 Euro hilft die Waldeck-Frankenger Bank, das hessische Kunstministerium ist ebenfalls mit 1500 Euro dabei und der Landkreis unterstützt mit

1000 Euro die Umsetzung. Außerdem kann das Projekt auf einige weitere Spender bauen.

„Damit können neue Noten angeschafft werden, Fahrkosten werden übernommen und das Probenwochenende in der Jugendherberge ist für die Jugendlichen komplett kostenlos“, beschreibt Kieweg.

Seit Anfang Oktober probt das Jugendorchester unter

der Leitung von Christoph Assmann. Am vergangenen Wochenende haben sich die jungen Musiker in Einzelproben und gemeinsam die acht bis neun geplanten Stücke erarbeitet. Daneben stand eine Stadtrallye in Korbach im Freizeitprogramm sowie der Besuch der Lehrerhitparade an der Alten Landesschule.

Als nächstes folgt die Generalprobe am 16. November. Das Publikum darf sich dann

am 18. November um 19.30 Uhr in der Stadthalle in Korbach auf ein besonderes Konzerterlebnis unter dem Titel „Spiel des Lebens“ freuen, das mit dem Stammorchester des Musikvereins Rhena und dessen Jugendgruppe gestaltet wird.

ma

Karten für das Herbstkonzert sind in der Korbach-Info, Prof.-Bierstraße 15, erhältlich oder per Reservierung über die E-Mail-Adresse info@mv-rhena.de.